

## EVOLUCIÓN DIFERENCIAL

### Primera parte.

Año 2049

Aquella noche desperté con la misma sensación de siempre: angustia y más angustia. No habíamos hecho nada relevante desde hacía más de 30 años. Siempre creí que haría algo importante por la humanidad, había puesto toda mi fe en el conocimiento pero eso ahora era una locura. ¿Cuál era el papel de la ciencia y las universidades en un mundo donde las fronteras del conocimiento habían quedado más allá de la comprensión humana?

Aún recordaba con melancolía los textos científicos escritos por profesores que eran los primeros individuos en haber obtenidos los resultados que describían. Sin embargo esto ya no sucedía, desde que los INJERTADOS comenzaron a dominar la investigación experimental, tendieron a comunicar sus conocimientos solamente en la Bionet (Internet Neuronal). En un inicio nadie imaginó que esto fuese a ocurrir, o al menos no de una forma tan acelerada. La inteligencia no biológica, producto de la primera fusión de hombres y máquinas, fue capaz de descargar habilidades y conocimientos de otras máquinas y de otros hombres más rápido de lo esperado. La inteligencia del ser humano normal quedó rezagada por mucho en tan sólo ¡3 días! Las fusiones hombre-máquina fueron el último invento que hizo el hombre normal para siempre.

3,938 Palabras.

Sin acceso a la Bionet, los humanos normales no pueden apreciar completamente los descubrimientos de los INJERTADOS ni utilizar de manera efectiva las herramientas que éstos desarrollan. La información accesible para el público humano quedó reducida en el internet de las cosas que se popularizó hace 20 años y, que es mero vehículo de divulgación.

Nadie se atreve a negar hoy en día los muchos beneficios de la ciencia de los INJERTADOS, pero para los investigadores humanos y las universidades ha sido la constatación de que probablemente nunca volveremos a realizar una contribución original a la ciencia, es detestable.

Aún recuerdo la segunda década del siglo cuando los ambientes visuales y auditivos de realidad virtual se pusieron totalmente en marcha en las universidades. La mayoría de las universidades de aquel entonces siguieron el liderazgo del MIT, y poco a poco el número de estudiantes que atendía a clases virtuales se disparó por completo. ¡Inspiradora era la educación en aquellos tiempos! En el 2025 cientos de universidades pusieron a disposición del público las clases de todos los grados y en todos los idiomas, era magnífico, había esperanza en el aire. La competencia entre universidades fue rebasada por la cooperación internacional, las universidades comenzaron a competir sólo por el mejor talento porque era el mejor talento el que los ayudaba a combatir el gran reto de la financiación. Fue la época de oro para la ciencia.

La naturaleza de la educación, sin saberlo, cambió para siempre una vez que se realizaron los primeros experimentos de la inteligencia no biológica y aparecieron

3,938 Palabras.

los INJERTADOS. Algunos científicos abandonaron el campo completamente y muchas universidades cerraron del todo, pero las que se quedaron desplazaron su atención de la investigación y se acercaron a la hermenéutica: reclutaron científicos de todo el mundo para interpretar los descubrimientos de los INJERTADOS y con ello transmitían poco a poco el conocimiento a los miembros de los Colectivos de Hermenéutica.

¿Son realmente éstas ocupaciones de un científico? Algunos las califican como pérdida de tiempo, ya que no existe ninguna razón de peso para realizar dichas traducciones de conocimiento con urgencia, pues en este momento los humanos no están compitiendo contra los INJERTADOS en ninguna área en específico. En la economía de la abundancia de hoy en día, no hay señales que indiquen dicha competición ni tampoco de que los humanos normales estén en peligro de extinción.

Sigue sin existir una forma de convertir un cerebro humano en uno INJERTADO; la terapia genética debe ser realizada antes del día 44 después de la gestación, antes de la segmentación del tubo neural justo en el momento del cierre del neuroporo y ya formadas las vesículas ópticas dado que el prosencéfalo en estos momentos estará dividiéndose en telencéfalo y diencefalo, el primero formará los hemisferios cerebrales súper desarrollados relacionadas con el pensamiento científico y el segundo generará las regiones talámicas e hipotálamicas relacionadas con las emociones, éstas sufrirán una leve regresión compensatoria, que aunque leve es el principal argumento de los padres de hoy en día para negarse a la terapia genética en sus propios hijos.

## Segunda Parte

Aquella mañana hacía un frío de los mil demonios, pero aún y que el mundo se estuviera cayendo a pedazos tenía que acudir al Colectivo de Hermenéutica. Teníamos algo muy importante que decirle al Profesor. El hombre era un anciano brillante que sufrió la horrible transición en donde los INJERTADOS abolieron las universidades y las convirtieron en estos Colectivos de Hermenéutica que tanto lo ofendían, pero que aunque ofensivos eran el único lugar donde él podía desenvolverse más o menos bien intelectualmente, sin terminar en un manicomio.

Llegué un poco más tarde que los demás al Colectivo, al entrar a la sala el Profesor ya estaba dando su discurso.

- *Como ustedes sabrán considero que los INJERTADOS son una organización militar, y el objetivo de esta organización es Poder, Poder en su más despótico ejercicio. Poder absoluto, universal, Poder para controlar al mundo bajo la voluntad de una sola raza. Los INJERTADOS representan el más absoluto de los despotismos y, a la vez, el más grandioso y enorme de los abusos.* – dijo el profesor exaltado mientras los ojos le saltaban como hirviendo en ira.
- *Lo sabemos-* respondimos todos al unísono.

No era la primera vez que el Profesor iniciaba un discurso con esas palabras tan eufóricas y revolucionarias. Ya todos conocíamos el coraje que tenía hacia los INJERTADOS.

3,938 Palabras.

En la sala nos encontrábamos los 4 miembros del equipo de investigación que era liderado por el Profesor. Era la primera investigación “original” que se hacía desde hacía 30 años, pero esta vez no intentábamos encontrar algo nuevo sino más bien probar la hipótesis del profesor: ***Los INJERTADOS se estaban convirtiendo en una secta dogmática que controlaba todos los aspectos de nuestra vida.*** Por ahora manteníamos la investigación por debajo del agua. La última vez que el Profesor había propuesto al Colectivo financiar esa investigación se burlaron de él, en realidad no había evidencia para pensar que los INJERTADOS nos estuvieran haciendo algún tipo de daño con su “Poder”, vivíamos en la economía de la abundancia y nada daba muestras de que los hombres normales fueran a extinguirse.

*-¡Nos han censurado el conocimiento científico, han abolido las universidades! Nos tienen aquí como sus secretarias en minifalda pasando mensajes todo el día.-* continuaban el Profesor.

Justo en ese momento B. y yo nos volteamos a ver, teníamos algo importante que decirle al Profesor. Habíamos estado trabajando muy seriamente en las tareas encomendadas.

B. era un hombre de origen ruso que había terminado en el Colectivo de Hermenéutica por cuenta propia, siempre le había parecido interesante la Bionet, en su infancia se le descubrió realizando fraudes informáticos a la misma, como era menor de edad y sin récords criminales, fue reclutado por una multinacional de INJERTADOS para hacer trabajos básicos que permitían enviar información Bionet-Internet de las Cosas, de ahí nació su interés en la Bionet.

Por mí parte, me había desarrollado la vida entera en las tareas de lingüística y comunicación, así que B. y yo formamos el equipo de decodificación de la Bionet.

*-Profesor, disculpe hay algo importante que tenemos que decirle-* Con un poco de temor me atreví a interrumpir al Profesor.- *En las últimas interpretaciones de la Bionet hemos encontrado constantes menciones a algo que podríamos traducir como “Conocimiento final”, lo han mencionado con mucho ahínco. B. y yo tememos que sea un golpe fuerte a los humanos normales por parte de los INJERTADOS-* terminé mi oración y ocurrió un silencio profundo en la sala.

*-Pero, ¡qué se vayan al carajo!-* gritó el Profesor- *Lo sabía, lo sabía. ¿Cuánto tiempo tenemos? ¿Han mencionado alguna fecha o algo sobre lo que harán con ese conocimiento final?-* preguntó bastante intrigado.

*-No, solamente han dicho que están cerca, muy cerca-* dijo B. convencido de que eso significaba que no teníamos mucho tiempo.

Nos habíamos tardado mucho con esta investigación, íbamos los más rápido que podíamos pero la decodificación del “Conocimiento final” nos había caído como agua fría, eso nos indicaba que habíamos iniciado tarde. No tendríamos mucho tiempo para comprobar la hipótesis del profesor, muy probablemente seríamos eliminados de la faz de la tierra antes de poder comprobar nada.

*-Está bien, hemos estado trabajando justo para este momento, venga de una vez... C. habla, di todo lo que sabemos hasta ahora-* dijo el Profesor mientras se

sentaba en una de las sillas de la sala y esperaba paciente la lección de C. acerca de lo que haríamos a continuación.

C. era la mano derecha del profesor en este asunto, era un genio bastante sarcástico. Tenía dinero propio con lo cual podía pagarse la membresía del Colectivo de Hermenéutica y sus gastos de vida. Nunca le interesó el dinero en sí, le interesaba la ciencia, el conocimiento y nada más. Odiaba a sus padres por no haber tomado la decisión de ser INJERTADO, supongo que era por eso que le interesó el proyecto, siempre quiso alcanzarlos de una forma u otra.

*-Los injertados funcionan como una colmena de generación de pensamiento comunista, dónde las ideas son del común, no hay individualidad de pensamiento, son un clúster de mentes mejoradas, ¿qué puede detener a una mente de esta envergadura? Nada, sin embargo siguen siendo humanos, tal vez mejorados, pero humanos al cabo, ¿por qué entonces se auto excluyen y forman una élite gobernante tirana, por qué se apropian del conocimiento conduciéndonos a una utopía en una economía de aparente bienestar pero relegándonos como si ellos fueran los únicos ungidos a los que se les puede dejar entrar en este paraíso?-* dijo C. mientras caminaba por toda la sala y como si se acercase a un punto interesante.

*- Estoy seguro que este golpe final que nos asestarán será nada más y nada menos que nuestra aniquilación. Pero somos la especie superviviente por excelencia, nos defenderemos, lo haremos con nuestra mejora herramienta, la de siempre: **El pensamiento racional**. Nosotros, homo sapiens, hemos creado a esos bastardos INJERTADOS, si seguimos el pensamiento*

*cosmológico deberíamos de ser sus dioses, entonces deberíamos de poder destruirlos, ellos no pueden existir sin nosotros, nos necesitan, sin embargo, tal vez ese sea su “conocimiento final” o su rebelión final, o como sea que se traduzca la ofensa de esos bastardos. Debemos de entender que han descubierto como reproducirse, ya no nacerán humanos serán elevados desde su nacimiento. Estorbamos en la nueva cadena evolutiva. Nos erradicarán como plaga. ¡Debemos defendernos y eso es justo lo haremos!* - dijo C. y pasó la palabra al Profesor:

*- Escuchen bien A. y B. ustedes son las mentes más jóvenes de este equipo, sus mentes aún no tienen los vicio de viejos científicos, son brillantes, quizás los humanos no injertados más brillantes que existan, ustedes entrarán a la BIONET-* dijo el Profesor de manera determinante.

En aquel momento un sentimiento extraño corrió por todo mi cuerpo, entré en pánico, sentí un nerviosismo tremendo, pude sentir la adrenalina en mis venas. Quería hacerlo, pero al mismo tiempo me daba demasiado miedo, ¿Cómo podía el Profesor pedirnos algo así?

*-Entiendo que está misión es desesperada, es un choque intelectual de proporciones magnas. Pero escuchen bien jóvenes, deberán de ser capaces de controlar sus emociones, ellas podrían delatarlos-* dijo el Profesor.

En esos momentos volteé la mirada hacia B. quien también estaba en pánico. El profesor continuó diciendo:

3,938 Palabras.

*- Entiendo su temor, pero escúchenme bien...Nuestro último bastión de defensa, nuestra última universidad, la última de una estirpe que durante mil años nos condujo de ser simples instrumentos de la naturaleza hasta amalgamar nuestra conciencia con ella misma, es ahora la última esperanza. No existen otros seres humanos capaces de desarrollar esta labor. Nosotros mismos hemos creado la máquina que puede conectarse a la BIONET, y la usaremos aunque sea lo último que hagamos en esta vida...*

### **Tercera parte**

Mientras tanto en la Bionet los INJERTADOS estaban uniendo esfuerzos para seguir su camino. Todos trabajaban en comunidad, como abejas en una gran colmena. Todos sabían que el futuro de la especie y de toda la vida en la tierra dependería de este último esfuerzo, su plan para eliminar al homo sapiens como lo conocíamos era su última obra maestra, después de todo ese tiempo se habían dado cuenta que la humanidad no es capaz de resolver sus problemas en el estado actual que se les ha conferido, era necesario un cambio radical, UNA EXTINCIÓN. Pero sabían que los cambios radicales siempre enfrentarán resistencia y una muy grande de parte de aquellos que no entienden.

Ellos conocían la resistencia ¿cómo podrían ignorar cualquier cosa? Sabían del último reducto, de la última universidad que funcionaba como una simple secta escondida en el corazón de la megalópolis justo debajo de sus propios ojos. La

3,938 Palabras.

toleraban e incluso aun cuando analizaron la amenaza que representaba se dieron cuenta que su control era total gracias a la Bionet.

Nos vigilaban, nos manipulaban, incluso sin que lo notáramos, curiosamente éramos la única Universidad que había sobrevivido, aunque el título del recinto era “Colectivo de Hermenéutica” éramos oficialmente también una universidad dadas las investigaciones originales (pero locas, según muchos) del Profesor. Era increíble que él hubiese sobrevivido a la gran purga de científicos que obligó a todos sus colegas a dedicarse a otras tareas triviales. Curioso era también que el resto del equipo siguiera los mismos pasos. Nada era circunstancial para la comunidad de INJERTADOS pues ellos lo sabían todo, ellos tiraban de sus hilos como grandes maestros. Sin saberlo, todo el equipo éramos parte de aquel último experimento de la comunidad.

#### **Cuarta parte**

Continuábamos en la sala junto al Profesor quien dibujaba diagramas como loco en la pizarra. Había un diagrama de flujo en especial donde explicaba a B. y a mí cómo debían de ser nuestras decisiones si nuestras conciencias eran interceptadas en la Bionet por las defensas de la COLMENA.

*-Recuerden, la clave es que se comporten racionalmente, con el menor dejo de emociones, de esta manera serán irreconocibles de otras conciencias de INJERTADOS. Necesitarán un caballo de Troya. Esa ha sido la misión de C. él ha creado modelos algorítmicos y matemáticos precisos de los INJERTADOS que han sido posibles de emular y que describo en este*

3,938 Palabras.

*diagrama para que dirijan su camino. Gran parte de las tareas que les he encomendado han servido para prepararlos ante cantidades enormes de estrés intelectual, el cual están a punto de enfrentar. Una mente no entrenada colapsaría en milisegundos ante tal flujo de información. Los he preparado bien jóvenes, deberán confiar en ustedes.* – dijo el Profesor con seguridad.

En ese momento entró C. a la sala. Entre sus manos cargaba la máquina que nos conectaría a la Bionet. B. y yo comenzábamos a entrar en pánico, pero el Profesor rápidamente dio el llamado para iniciar el protocolo que habíamos planeado todo este tiempo. Comenzamos nuestros ejercicios de respiración antes de ser conectados a la Bionet.

A pesar del miedo que corría por nuestras venas, estábamos emocionados. Este era un paso muy grande, recorría dentro de mi cuerpo una sensación de libertad grandísima, me encontraba ante la odisea más grande de mi vida. Tenía miedo pero sabía que había nacido para esto, sin saberlo esperaba este momento desde siempre. Por su parte B. había deseado esto abiertamente desde niño, ambos sabíamos que esto era lo que debíamos de hacer, así que nos metimos al vientre de la ballena dispuestos a encarar el miedo.

### **Quinta Parte**

El Profesor nos inyectó el primer relajante, debíamos entrar en cierto estado emocional para actuar de la mejor manera posible. Era difícil conseguir dicho estado de manera natural, el Profesor conocía muy bien el RELIXFRIN una droga bastante efectiva para dejarnos en un estado de tranquilidad que nos permitiera seguir

3,938 Palabras.

usando nuestro intelecto de manera eficiente. No teníamos las herramientas naturales en nuestros cerebros para entender toda la información de la Bionet en canales paralelos y completamente independientes. Lo lógico sería que nos volviéramos locos ante tal flujo de información. La máquina que desarrolló el Profesor servía justamente para eso, para reducir la carga de información hasta que fuera capaz de retomarla en una mente sin injertos, y la RELIXFRIN iba a servir como lubricante para no morir de un infarto a mitad del proceso.

Esta era una aventura completamente inesperada, ni siquiera hace 15 años podía haberme imaginado estar en aquel embrollo, ¿En qué momento la tecnología nos había traspasado de esta manera?! ...Volví a respirar. El Profesor conectó el último electrodo a una especie de encefalograma conectado a una pantalla que registraba oscilaciones de ondas cerebrales que tenía una antena conectada. El aparato parecía bastante antiguo, pero el Profesor no había tenido ni un centavo de financiamiento para este proyecto y tuvo que construir la máquina desde cero. Estábamos sentados y ahí estaríamos todo el tiempo, no nos íbamos a mover del lugar físicamente pero sí que penetraríamos en lo más profundo de la Bionet, en esa mente maestra que lo controlaba todo en aquel momento. Por último nos colocaron en tinas con agua muy salada para que perdiéramos la sensibilidad de estar recostados, estaba fría y yo temblaba no sé si por el frío, por el miedo o por todo...y de pronto sucedió, fue como un apagón.

Nos convertimos simplemente en conciencia.

### **Sexto Parte.**

Negro, negro, negro. Todo era negro. El Profesor nos había preparado para esta parte, nos había dicho *“estarán en total aislamiento sensorial, de pronto todo se tornará en oscuridad. El ser humano tan acostumbrado a sus ojos no entiende cómo puede llegar a este proceso tan superior sin usar su mirada. Pero ustedes lo entenderán, y cuando esto suceda ya serán conciencia”*.

Y ahí estábamos. El Profesor nos había colocado en una especie de depósito mental, y de repente tuvimos acceso por individual a toda nuestra mente, vaya cosa maravillosa e increíble, éramos conciencia de nosotros mismos, pero apenas comenzamos a disfrutar de tal estado y vino lo siguiente, sentimos otro apagón. De pronto nuestras mentes fueron mezcladas en un mismo depósito.

La sensación era extraña, era maravillosa, satisfactoria, empoderante, no sé cómo describirla. Estoy segura que nunca ningún humano tuvo mayor compenetración con un par. B y yo ya no éramos seres distintos, de pronto supe todo de él y él de mí, ya no teníamos una historia individual, yo tenía recuerdos en los que yo no estaba pero ahora formaban parte de mí, si existía tal cosa como las “almas gemelas” era esto, ¡que sí que era esto!

Tampoco hubo mucho tiempo de contemplar esta etapa, rápido vino otro shock, otra descarga, otro salto...de pronto entramos a la colmena, nos lanzaron a la batalla final.

### **Séptima parte.**

Nuestra conciencia se tornó en un blanco resplandeciente y nuestras mentes colapsaron al tener todo el conocimiento de un solo golpe. De pronto sentí como si despertara de un largo sueño, volví a sentirme individualizada, y aunque no tenía cuerpo pude percibir todos los 360 grados del salón infinito alrededor de mí, veía sombras blancas, algo como destellos, eran los INJERTADOS, me lanzaban preguntas, pero era extraño porque no era sonido lo que percibía pero podía entender. Eran emanaciones somáticas a nivel celular.

De pronto hubo orden, y una sola pregunta dominó el ambiente.

<INJERTADOS> ¿Sabían que los estábamos esperando?

B y yo sentimos miedo. La colmena continuó:

<INJERTADOS> Lamento que tengamos que ser enemigos. Nos duele saber que uno de nosotros no saldrá vivo de esta habitación.

<B> ¿Por qué eliminarnos?

<INJERTADOS> En el nivel actual podemos encontrar la mejor solución posible a cualquier problema de la experiencia humana, y mucho más allá de esta. Lo único que necesitábamos era tiempo para realizar la solución.

No había motivos para seguir discutiendo y todos los sabíamos. Habíamos ido ahí a una batalla, no era por mera cortesía que llegábamos hasta ahí, simplemente no teníamos otra alternativa.

Comenzamos.

3,938 Palabras.

B y yo nos concentramos todo lo que pudimos para poner bucles a la colmena, la atacamos a ella en general pues ella los contenía a todos. El primer bucle aumentaba la presión sanguínea de todos los conectados y los llevaba al infarto. La colmena lo detectó fácilmente y redujo su presión sanguínea de manera casi instantánea. Pero nuestro auténtico bucle era el segundo, C. y el Profesor trabajaron mucho en él, consistía en una serie de antagonistas neurotransmisores lanzados en sus neuronas impidiendo que los impulsos pasaran por su sinapsis y eliminando así la actividad cerebral. Emitimos el segundo bucle a mucha mayor intensidad que el otro. Percibimos que la colmena se sentía un poco abrumada y los pensamientos se volvían borrosos

Y entonces todo se detuvo.

La colmena encontró el equilibrio. B y yo estábamos apabullados. En cuestión de segundos la colmena había recuperado todo su potencial. B y yo nos encontrábamos sorprendidos por su velocidad, comprensión y sigilo.

<INJERTADOS> Una técnica muy apropiada, considerando que ustedes los humanos están volcados en sí mismos. ¿Alguna vez han considerado la...autodestrucción?

Mientras la colmena terminaba esa pregunta me llené de miedo pero no me daría por vencida y seguro que B tampoco. De pronto, vino un golpe, lo sentí como un destello de luz que golpeó mi cabeza como cuando despertamos de un sueño en el momento en que íbamos a morir. La COLMENA nos había bombardeado con un collage de contenidos especialmente diseñados como introducción, estábamos

3,938 Palabras.

aturdidos, me sentí extraña, sentía la conexión con la COLMENA entera. De pronto era parte del todo pero al mismo tiempo era yo en mi individual. En ese instante lo tuvimos todo claro.

<INJERTADOS> Son los elegidos. Perseveraron, han logrado encontrar una verdad más allá de ustedes mismo. Pero es tiempo de volver, no se quedarán aquí. Nosotros estamos condenados. Necesitamos a la Bionet para ser una conciencia pura, necesitamos de los humanos para tener cuerpo. Estamos condenados a la extinción, así como también lo está el homo sapiens que se ha vuelto un estorbo para sí mismo en una vida conformista. Embebido en su egoísmo individualista e ignorancia dejó de evolucionar. Ustedes dos son la verdadera siguiente etapa de la evolución. En este momento dejan de ser un simple homo sapiens. Han llegado al metaconocimiento, a la metaconciencia por evolución biológica. Demuestren que su especie es capaz de aún más que nosotros los INJERTADOS. Ustedes serán los primeros pero no los últimos de su descendencia. En este momento la solución final está completa.

Negro.

Despertamos nuevamente en la sala junto al Profesor quien nos veía con un rostro triste y melancólico.

*-Lo siento muchachos, gracias por intentarlo. Nos llevaban mucha delantera. Afortunadamente pudimos sacarlos del coma en el que entraron justo después de conectarse a la COLMENA-* dijo el profesor mientras nos veía el rostro.

3,938 Palabras.

### **Octava parte.**

Al día siguiente despertamos, el Profesor no podía creer que la COLMENA hubiera desaparecido. Se había suicidado así misma, eso causó un problema tremendo en la sociedad, cayeron las comunicaciones y se dio inicio al peor caos de la historia. En 3 días se eliminó al 99.9% de la población mundial gracias a las estrategias de armas nucleares enviadas por los gobiernos.

B. y yo iniciamos una nueva vida junto al Profesor y a C. Por primera vez en muchos años me sentí verdaderamente libre, ya no éramos los de antes. Dejamos atrás a la última especie que estuvo limitada por su cuerpo, y juntos concebimos a la primera especie en estar limitada solo por su imaginación.

FIN.